

Fallecimiento de don Juan Mari Brás

Escrito por Juventud Hostosiana
Miércoles, 22 de Septiembre de 2010 13:18



La Juventud Hostosiana desea expresar por este medio, su pesar ante el fallecimiento del líder independentista puertorriqueño Juan Mari Brás. Expresamos también nuestras condolencias a sus familiares y amigos, y al Pueblo Puertorriqueño en general.

Don Juan, como cariñosamente le conocíamos, fue ejemplo de lucha, de valentía, de entereza; es y será modelo para todas las jóvenes y los jóvenes puertorriqueños que deseamos y luchamos por un Puerto Rico diferente. Un Puerto Rico donde seamos nosotros, los puertorriqueños, quienes tomemos las riendas de nuestro presente y futuro. Un Puerto Rico justo, donde convivamos ciudadanos solidarios y humanistas.

Se une Don Juan a otros referentes de la lucha, como lo son Ramón Emeterio Betances, Mariana Bracetti, Eugenio María de Hostos, Lola Rodríguez de Tió, Pedro Albizu Campos, Filiberto Ojeda Ríos y Lolita Lebrón.

Celebramos hoy su vida y sus grandes batallas por la independencia de Puerto Rico y la justicia social, celebración que seguiremos practicando día a día, emulando en la lucha a este líder de nuestra organización, el Movimiento Independentista Nacional Hostosiano, y de Puerto Rico y la América Latina entera.

Igualmente, seguiremos reclamando que se esclarezca el asesinato de su hijo, Santiago "Chagui" Mari Pesquera, tal como Don Juan hizo durante toda su vida a partir de ese terrible momento.

Fue precisamente en la despedida de su hijo, que Don Juan expresara las siguientes palabras: "No es la venganza lo que puede animar los corazones de seres tan hondamente heridos que no podrían satisfacerse con un sentimiento tan pequeño, banal y mezquino como la venganza".

Fallecimiento de don Juan Mari Brás

Escrito por Juventud Hostosiana

Miércoles, 22 de Septiembre de 2010 13:18

Reflejan estas expresiones el pensamiento que una vez legara el heroico Ernesto Che Guevara, al decir que "...el revolucionario verdadero está guiado por grandes sentimientos de amor".

Fue Don Juan un verdadero Revolucionario, con R mayúscula. Fue un ser que con amor y por amor, brindó su vida, y mucho más, a los más altos ideales humanos. Fue un ser siempre joven, con la vitalidad que sus ideas y compromiso insuflan a quien las asume.

A Don Juan seguiremos expresando nuestro más profundo aprecio, cariño y agradecimiento por permitirnos contar con él entre los patriotas de nuestra Nación.

A Don Juan le tendremos siempre presente.

¡Que viva Puerto Rico Libre!

viernes, 10 de septiembre de 2010

"Los espíritus bien dirigidos, son siempre espíritus jóvenes."
Eugenio María de Hostos

juventudhostosianapr@gmail.com
(787) 633-3207